
令和２年度 第３回男女共同参画及び多様な性の尊重に関する審議会 

【議事に関するご意見等】 

 

ご意見等 

様々な角度からの意見、とりまとめてくださり、誠にありがとうございまし

た。大変な作業だったかと思います。内容や表現だけでなく、アンケートそ

のものの取り方、回収や集計方法、回答者の負担、行政としてのお立場や方

針など、多角的に考えていくと、内容のみで一概に決められないものだとつ

くづく感じました。総合的に考えて、今回の回答となったのだと思います。

よって、承認させて頂きます。 

 ただ、委員の皆さまからのご意見は、個人的にはどれも、なるほどと合点

がいくものばかりで、様々な事情から修正が見送られた事項に関しても、ま

た次回以降改めて問い直してみるなど、長期的なアップデートにご活用頂け

たらと思います。 

 

よりよい意識調査項目になったと思います。 

 

かなり多くのご意見を委員の皆様からいただき、関心の深さと、高度な意識

を実感することとなりました。事務局の皆様の対応、大変だったと思います

が、良い形で改善されたのではないかと思います。これで先に進めていただ

きつつ、いただいた意見の中には、単にアンケートの内容や表現としてだけ

ではなく、本市の市民性や施策への鋭く意義深い示唆も少なからずあるよう

に思われます。是非、今後の施策に活かしていくようお願いいたします。 

 

膨大な数に及ぶ意見へのご検討、ありがとうございました。 

質問や意見に対して丁寧にご回答いただきありがとうございます。引き続き

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 


